



Como parte de las iniciativas de Faico con el sector privado, se estableció una alianza con la Empresa # Rodio mediante la cual se donará un porcentaje por la venta de los brazaletes Lokai, fondos que se utilizarán para los programas que desarrolla la Fundación a beneficio de la Isla del Coco. <https://www.facebook.com/rodioer>



Faico y Teo4life, firmaron una alianza para la donación de un porcentaje de sus ventas a la Isla del Coco. Teo4life comercializa a través de Amazon, hamacas ultraligeras de material de paracaídas para acampar. <http://www.teo4life.com>



La Empresa Jince Foods también se unió a la conservación de la Isla del Coco por medio de la venta de su producto Tropical Animals. <http://www.grupojinca.com/foods/>

La Isla del Coco celebra 18 años como Sitio Patrimonio Natural de la Humanidad

Por su tamaño, aislamiento y estado de conservación, la Isla del Coco constituye uno de los sitios naturales privilegiados a nivel mundial. Con un endemismo importante y una diversidad biológica singular, la isla puede ser catalogada como un laboratorio natural ideal para realizar investigaciones sobre la evolución de las especies y el monitoreo del ambiente a largo plazo.

Por estas razones de excepcionalidad, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, Ciencia y Cultura (UNESCO) el 6 de diciembre de 1997, la declaró Sitio Patrimonio Natural de la Humanidad.

Por este motivo, Faico creó en el año 2002, el **Galardón "Isla del Coco, Patrimonio Natural de la Humanidad"** el cual premia y reconoce la labor realizada por personas, equipos de trabajo o instituciones tanto en el ámbito nacional como internacional.

Los galardonados reciben un pergamino firmado por la Presidencia de la República, el Ministerio del Ambiente y Energía y la Presidencia de Faico como reconocimiento oficial, así como una Medalla Conmemorativa de la UNESCO, para homenajear y reconocer los aportes en seis modalidades y disciplinas las cuales son: "Desarrollo sostenible", "Filantropía", "Cooperación Internacional", "Investigación Científica", "Educación y comunicación" y "Artes y Humanidades".

Algunos de los Galardonados son:

- MSc. Álvaro Ugalde, Biólogo Costarricense
- Lic. Rodrigo Carazo Odio, Ex Presidente de Costa Rica y Miembro Fundador de Faico
- Ted Turner, Empresario Estados Unidos.
- Organización Conservación Internacional
- Ph.D. Jorge Cortés, Biólogo UCR
- Dr. Franklin Chang-Díaz, Astronauta NASA.
- Sr. Ignacio Santos, Co-director de Telenoticias
- Grupo de Ocean Now, Expedición de National Geographic
- Sir. David Attenborough, Film Producer, U.K.
- Michele y Howad Hall, Productores Cinematográficos, Estados Unidos



Sea parte de selecto grupo de distinguidas empresas que como verdaderos "Amigos por Naturaleza" nos han tendido su mano para salvaguardar este tesoro natural, catalogado como la isla más hermosa del mundo.

Con su valioso aporte anual, nos ayudará a fortalecer los programas y proyectos de manejo, protección y conservación que Faico desarrolla en conjunto con el Área de Conservación Marina Isla del Coco.

(506) 2256-7476

www.cocosisland.org

info@cocosisland.org

[/faico.costarica](https://www.facebook.com/faico.costarica)

[/faicocostarica](https://www.facebook.com/faicocostarica)

[@islandelcoco](https://www.instagram.com/islandelcoco)

P.O.Box: 2603-1000
Barrio México - San José,
Costa Rica

"Faico les desea una Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo"

Proyecto "Dinámica poblacional y uso de habitat de los tiburones punta negra y punta blanca en el PNIC"

Producto de una alianza entre Faico - Misión Tiburón y Acmic, en diciembre 2014 se realizó una expedición de marcaje que permitió colocar 10 transmisores acústicos a 2 tiburones punta negra y 8 a tiburones punta blanca. También se instalaron dos receptores acústicos, uno Bahía Chatam y otro en Bahía Wafer. Este proyecto es continuidad del marcaje convencional que realiza la Asociación Misión Tiburón con el Acmic desde el año 2010 .



El 7 de agosto del 2015, luego de más de nueve meses de iniciar con el marcaje acústico, se recopiló la información captada por los receptores ubicados en Bahía Chatam y Wafer. Entre diciembre 2014 y agosto 2015 los receptores detectaron en 251.163 ocasiones diferentes tiburones marcados. La mayoría de las detecciones se registraron en Bahía Chatam, donde los tiburones fueron captados en más de 171.000 ocasiones (68.3%). Mientras en Bahía Wafer se registraron cerca de 80.000 detecciones (31.8%).

Es muy interesante la fidelidad que han presentado los tiburones al sitio de marcaje, esto debido a que solamente dos de los tiburones marcados en diciembre del 2014 han cruzado entre la Bahía Wafer y Chatam. Incluso la conexión entre estas bahías ha sido posible solo en esta dirección, es decir ningún tiburón marcado en Chatam a cruzado a Wafer. Además la gran variación en el número de detecciones entre tiburones nos muestra como ciertos individuos permanecen en Chatam o Wafer permanentemente mientras otros llegan con menos intensidad.

- Fuente de información: Informe preliminar elaborado por Asociación Misión Tiburón/ Por Andrés Lopez - Ilena Zanella.